

# Diversité d'échanges à La Roquebrussanne



Les associations artistiques, culturelles et sportives roquières se sont retrouvées, dimanche, place de la Loube. Toute la journée, de nombreux villageois, désireux de découvrir la vie associative locale, ont visité les nombreux stands. Cette année, le forum des associations a été organisé en même temps que la rituelle fête du sport. À cet égard, les démonstrations de lutte proposées par le professeur du CAR, Jean-Luc Angelini, et ses jeunes élèves, ont beaucoup plu. Tout comme les baptêmes du Moto club, les initiations au tennis ou au cyclotourisme et les démonstrations de country western. Avec, à la clé, de nouveaux adhérents. Hatha yoga, fitness et gym, rugby, radio amateur, école de musique, Cirque academy, cuisine provençale, jardin d'Élie et chœur bastidan... nul ne manquait à l'appel.

(Photo James Huet)